



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



HABRÁ quienes den la pelea, pero todo indica que **Alejandro "Alito" Moreno** se saldrá con la suya y, con el voto de delegados maiceados en la reunión de hoy de la Asamblea Nacional del **PRI**, conseguirá quedarse en la silla que debió desocupar tras la derrota electoral de junio.

Y ES QUE el campechano hizo una limpia de sus principales **adversarios** a través de expulsiones y orilló a otros a renunciar tras marginarlos de candidaturas y puestos en el **CEN** y otras instancias de dirección.

LA OPOSICIÓN a Moreno es débil y la mayor parte de los votos que contarán hoy están en manos de sus incondicionales o de quienes le deben algo.

ESO SÍ, aunque busca echarse 12 años más al frente del **PRI**, lo que no es seguro es que el partido dure esa cantidad de años. Ya se verá cuánto dura el reinado de **Don Perpetuo Primero de Campeche y Buenavista**.

• • •

FUERTE se puso el jaloneo por la alcaldía Cuauhtémoc, en donde la morenista **Caty Monreal** logró que el **Tribunal Electoral de la CDMX** ordenara el recuento total de votos.

LA GANADORA de la elección, **Alessandra Rojo de la Vega**, a su vez, impugnó esa decisión ante la Sala Regional del **Tribunal Electoral federal** y acusó falta



de imparcialidad de los **magistrados** capitalinos.

PERO QUIZÁS lo más extraño del asunto es que, en ese pleito, hay un grupo dentro de **Morena** que está en favor de Rojo de la Vega y no moverá ni un dedo en favor de la causa de la hija del senador **Ricardo Monreal**... al contrario.

SE TRATA de los seguidores de la dupla formada por **Dolores Padierna** y **René Bejarano**, quienes le tenían guardado un agravio al monrealismo desde la elección en esa misma demarcación capitalina de 2021 que perdió Padierna y ganó la polémica **Sandra Cuevas**, dicen, con el apoyo del zacatecano.

DE AHÍ que le hicieron el vacío a la joven Caty a la hora de la operación territorial para la elección del mes pasado y, ahora, cuentan que incluso andan cabildeando en su contra en instancias electorales. ¡Qué memoriosos!

• • •

INTERESANTE resultó la reunión del **Frente Cívico Nacional**, organización que estuvo detrás de la llamada **Marea Rosa**.

QUE BUSQUEN convertirse en un nuevo partido de corte **liberal socialdemócrata** suena bien, pues esa parte del espectro ideológico no pareciera estar lo suficientemente representada en México.

EL RETO que tienen es incorporar a los ciudadanos que salieron a las calles al partido pues, si vuelven a dirigirlo y a dictar el rumbo los **políticos** de siempre, la marea podría acabar siendo muy baja y no llegaría ni a mojar la playa.